

ごみ減量アイデア 「わたしのごみダイエット」



江東区清掃リサイクル課では、区民の皆様が実施しているごみ減量の取り組みを募集しています。

そこで今回は、今年度応募のあったごみ減量アイデア（参考意見含む）をご紹介します。今後のごみ減量活動の参考としていただき、江東区の皆様が一体となってごみ減量を目指しましょう！

わたしのごみ減量アイデア

清澄3丁目佐々木さんより

アイデア

不要となったものを
屋外に展示し、必要と
している方に譲る。

アイデアの効果

必要とされる方が再利用することで、ごみの減量に繋がります。

南砂1丁目隈部さんより

アイデア

古いシーツや肌着を
小さく切って使い捨て雑巾
として使用しています。

アイデアの効果

窓拭き、電気のかさやお墓の掃除などで再利用できます。

他にも参考意見がありましたので、ご紹介いたします。

南砂6丁目室田さんより

環境学習を学ぶチームをつくる
イオングループでは、小中学生で
チームを作り、環境学習や社会マ
ナーを学ぶ活動を行いました。
年間を通して施設見学や野菜くず
の堆肥化体験など、ごみ減量の学
習を行いました。
活動を通して、も
のをすぐに捨てる
のではなく、再利
用再生利用するこ
とを習慣付けまし
た。



南砂5丁目鈴木さんより

配線コードの有効活用
配線内の有用金属を再生利
用できるのではないかと

区からの回答

区では現在、各出張所、各図
書館、各文化センターなどの
区内関連施設に「小型家電回
収ボックス」を設置していま
す。配線コードも回収対象製
品となっております。ぜひ、
ご利用ください。



(区内各所に設置された小型家電回収ボックス)